



SMA cayó 2 a 0 frente a Wanderers

En el Estadio Elías Figueroa de Valparaíso, el cuadro decano del fútbol chileno venció con goles de Muñoz y Gatica. Cavalieri, se llevó la roja.

Constanza Vergara
La Estrella

Con una oncenena conformada por Temperini, Viveros, Cáceres, Rojo, Barrios, Guerra, Farías, Rojas, Rosales (C), Guerreño y Rivera, y sin Felipe Báez, D'Hidier Pereira (por parte médico) y Bairon Monroy, San Marcos de Arica salió a jugar la fecha n°27 del Ascenso Clínicas Achs de Salud frente a Santiago Wanderers en el Estadio Elías Figueroa de Valparaíso, y cayó por un 2 a 0 con anotaciones de Carlos Muñoz (64') y Jorge Gatica (69').

El cotejo que fue presenciado en vivo y en di-

recto por más de 4 mil 204 espectadores en las tribunas, fue arbitrado por Franco Jiménez.

En el pleito el cuadro de Arica no tuvo grandes ocasiones de gol y llegadas, sin embargo, uno que sacó personalidad y dejó arriba el nombre de la Celeste fue Nicolás Temperini, quien atajó tres pelotas que podían ser gol por El Decano, en los 22', 38', y 45'.

Los cambios estuvieron a cargo de Arguinarena, Zamora y Vicencio, en reemplazo de Rojo, Cáceres y Guerra; y González por Rosales.

Por otro lado, las amarillas fueron repartidas a Cristóbal Guerra, quien se

perderá el partido frente a Deportes Limache, a Cristóbal Cáceres, Gustavo Guerreño, Brayams Viveros, y Daniel Vicencio.

La única roja del partido, fue al DT. de Los Bravos, Germán Cavalieri.

Con este resultado, el cuadro Sanmarquino se quedó en la novena posición con 34 puntos en el tablero de la Primera B, aún en búsqueda de tener un lugar en la liguilla de ascenso, lo cual sin embargo se vuelve cada vez más difícil.

En tanto, el equipo porteño no solo volvió a los abrazos tras tres fechas sin conocer el triunfo, sino que también quedó en una



SAN MARCOS SIGUE SIN GANAR NI DE LOCAL NI DE VISITA.

inmejorable opción de meterse por fin dentro de la zona de liguilla, si es que derrotan este próximo jueves a Santiago Morning por el cotejo pendiente que ambos equipos disputarán en el estadio bicentenario Elías Figueroa.

San Marcos de Arica ahora debe cambiar el chip y prepararse para los próximos rivales que serán Deportes Limache, San Luis y Union San Felipe. No hay que bajar las brazos, mientras haya chances.

64

minutos bastaron para que se abriera la cuenta en el estadio Elías Figueroa a favor del local.